

Joël Favreau présente : « SALUT BRASSENS »

Concert



Crédit photo : DR

Dimanche 14 septembre, 16h

LA PRESSE EN DIT :

Mieux qu'un hommage, c'est une fête, une complicité chaleureuse dans le rire et l'émotion, un pur moment de bonheur (La Nouvelle République)

« **Brassens**, Joël le connaît musicalement de l'intérieur ». (Maxime Le Forestier)

« Les chansons de **Brassens** sont un vaccin contre la connerie, mais il faut pas mal de rappels ». (P Desproges)

Peut-on encore surprendre en reprenant du **Brassens** ?

Oui ! prouve **Joël Favreau** qui tint douze ans durant la deuxième guitare à l'ombre du manche du maître. Favreau qui a déjà publié ses propres chansons ose enfin chanter Brassens. Et c'est superbe. (Télérama)

Joël Favreau, guitariste de Georges Brassens